



Un rapport d'information – Eau : urgence déclarée

Le rapport d'information « *Eau : urgence déclarée* » vient de paraître. C'est un travail que j'ai réalisé avec mon collègue Henri TANDONNET (Sénateur du Lot-et-Garonne) dans la cadre de la Délégation sénatoriale à la prospective.

La délégation a retenu comme thème de travail la gestion de la ressource en eau, dans un contexte de dérèglement climatique. Conformément au rôle qui lui est dévolu par le Règlement du Sénat, elle a abordé ce sujet sous l'angle de ses implications de moyen et long termes avec, pour guider sa réflexion, l'objectif de prévenir la survenance de conflits d'usages. En tant que rapporteurs, nous avons choisi de limiter notre étude au territoire métropolitain et aux ressources nationales en eau douce.

Ce rapport d'alerte a pour ambition de faire prendre conscience du risque pesant sur la ressource en eau et de la nécessité de préparer demain.

@ [**Voir la synthèse de ce rapport**](#)

@ Le rapport complet est disponible en ligne [**sur le site du Sénat**](#)

Quelques illustrations graphiques du contenu de ce rapport :

